
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 459 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.  

 

✓ Por qual motivo ainda não foram instalados os ares-condicionados na 

frota de ônibus da Metrópolis?  

✓ De quanto em quanto tempo a frota deverá ser trocada? 

✓ Que seja enviado relatório do estado geral da frota atendendo a Lei 

2.222/2014 

✓ Qual a possibilidade da linha que transporta passageiros para a cidade de 

Campinas possa iniciar e finalizar próximos aos condomínios localizados 

na Avenida Pacífico Moneda altura bairro Vargeão? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 
A referida Lei dispõe sobre a organização dos serviços e transporte 

público coletivo de passageiros do município, que embasa o presente requerimento. 

Ademais, não sendo cumprida, cabe a esse legislativo cumprir o 

papel constitucional de fiscalizar todos os gastos públicos e exigir o devido 

cumprimento da Lei. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 17 de novembro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 21 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de novembro de 2023.  

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

                                                                                              


